

Foto: Michel Huber



Umleitungen wegen Baustelle

Wegen Bauarbeiten rund um Tecknau werden diverse Züge umgeleitet. Der Süd-Nord-Verkehr wird mehrheitlich über die alte Hauensteinlinie umgeleitet. Am 31. Juli 2018 konnte eine Re-484-Doppeltraktion aufgenommen werden, welche wegen diverser ETCS-Probleme aktuell eher selten auf dem Schweizer Schienennetz anzutreffen ist.

Foto: Tibert Keller



Weiterer historischer EW II

Der in Privatbesitz befindliche EW II A 50 85 18-33 617-9 (CH-SLM) wurde am 21. Juni 2018 in der Unterhaltsanlage Oberwinterthur abgedreht. Somit steht ein weiterer historischer EW II für Sonderfahrten zur Verfügung.

Foto: Tibert Keller



Seltener Gast aus dem Osten

Der Golden Eagle Danube Express verkehrte am 26./27. Juni 2018 als «Grand Alpine Express» von Buchs (SG) nach Chiasso erstmalig durch die Schweiz. Zugloks in der Schweiz waren die Re 420 304 und Re 460 033.